



# La 4T garantiza bienestar duradero; el Prian, sólo corrupción: Sheinbaum

## Criticó a colaboradores de Gálvez

NÉSTOR JIMÉNEZ

ENVIADO

CHILAPA DE ÁLVAREZ, GRO.

En contraste con la Cuarta Transformación, que ofrece “un proyecto de nación de largo alcance, de largo aliento” para garantizar el bienestar, “en el otro lado ofrecen fraudes electorales, mapachería, corrupción, esa es la oferta del Prian”, sostuvo la precandidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena, PT y PVEM), Claudia Sheinbaum.

La morenista encabezó ayer dos actos con militantes. Primero en el municipio de Eduardo Neri, y por la tarde, en Chilapa de Álvarez, ante cientos de morenistas que la recibieron con el coro de “a la triki tri triki”, porra tradicional guerrerense.

Desde el arranque de su mensaje subrayó frente a los simpatizantes

que “Acapulco va a estar en pie, por el pueblo de Acapulco, por lo que representan las y los guerrerenses, y por el apoyo que está dando el Presidente de la República”.

En el lienzo charro de Zumpango, cabecera municipal de Eduardo Neri, lamentó que tras los daños ocasionados por el huracán Otis, “se han dedicado a decir tantas mentiras”, desde la oposición, pero reviró que “hay un compromiso irrenunciable” del presidente Andrés Manuel López Obrador para apoyar a la población damnificada.

Apuntó que 2024 será el último año de la gestión del tabasqueño. “Vamos a entrar al gobierno de la República y vamos a seguir apoyando a Guerrero y a Acapulco. No somos como los de antes; los de antes pura demagogia y, además, entregaban los apoyos con intermediarios, se quedaban la mitad del recurso los intermediarios”.

Más tarde, en conferencia de prensa, garantizó que “el Presidente va a cumplir, siempre ha cumplido, y eso le da la fortaleza a Morena y al Presidente, y nosotros vamos a seguir con la misma línea”.

En tanto, consultada sobre la presentación del equipo de precampaña de Xóchitl Gálvez, que lo conforman integrantes de esos partidos como Margarita Zavala, Santiago Creel o Enrique de la Madrid, la precandidata de Morena expresó: ¿No es el pasado? O sea, ¿qué pueden ofrecer?, pues el pasado, un pasado de corrupción que ya vivió nuestro país”.

Mientras, subrayó, intelectuales, pensadores y luchadores conforman el grupo que ella presentó el domingo pasado y que se encargará del plan de gobierno que asumirá en campaña, insistió que “del otro lado lo único que hay es regresión al pasado de corrupción”.

“¿Qué ofrecen?, eso se pregunta el pueblo de México, ¿qué ofrecen?, el frente, el Prian, porque en realidad es el Prian, porque ahora le

cambian el nombre porque les da vergüenza decir que son del PRI y del PAN, sino por qué se cambiarían de nombre. Yo con orgullo digo, soy de Morena, pero allá, del otro lado, se tienen que cambiar de nombre para que puedan ofrecer algo a la población. ¿Y qué ofrecen?, nada, regresar al pasado, a un pasado que ya probó que no funciona en el país que lo dejó fue pobreza y desigualdad”, agregó.

Consideró, además, que lo que une al bloque opositor “es su crítica al Presidente de la República”, así como “los negocios”.

Por otra parte, al afirmar que “Ayotzinapa es un tema que duele”, la ex jefa de Gobierno capitalino destacó que hay avances en la investigación realizada por las autoridades federales. “Creo que el Presidente de la República, lo sé, está trabajando en esas fuentes de información que nos puedan decir dónde están (los normalistas desaparecidos). Sé que lo están trabajando y hay que darle continuidad”, indicó la morenista.